
3 Pièces

69 m²

Réf. 85529553

950 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Barnes  Panthéon  propose  en  exclusivité  au  troisième  étage  par

ascenseur un appartement de 69,14 m² Carrez, au sein d'un immeuble

remarquable  construit  par  l'architecte  Jean Le Couteur,  en partenariat

avec l'ingénieur  Jean Prouvé et  le  céramiste Jacques Lenoble.Le bien

est traversant et offre des vues en triple exposition. Il se compose d'une

large entrée avec son coin bureau à la vue dégagée, d'un grand séjour

avec  une  cuisine  américaine  ouverte,  d'une  belle  chambre  (14.37m²),

d'une  salle  de  douche  et  d'une  buanderie  séparées.Le  caractère

unique de ce bâtiment à l'architecture emblématique, ...

Barnes Panthéon offers exclusively on the third floor by elevator a 69.14 m² Carrez

apartment,  in  a  remarkable  building  built  by  the  architect  Jean  Le  Couteur,  in

partnership with the engineer Jean Prouvé and the ceramist Jacques Lenoble.The

property is through and offers triple exposure views. It consists of a large entrance

with  its  office  area  with  a  clear  view,  a  large  living  room  with  an  open  American

kitchen,  a  beautiful  bedroom  (14.37m²),  a  separate  shower  room  and  laundry

room.  .The  unique  character  of  this  building  with  its  emblematic  architecture,  the

unobstructed views of the ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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